

Recibe Municipio de Oaxaca de Juárez nota favorable de riesgo crediticio internacional

abril 9, 2013



*** La calificadora de riesgo Moody's Investors Service asignó al Municipio de Oaxaca de Juárez la calificación de emisor A3mx Escala Nacional y Ba3 Escala Global**

Por tercer año consecutivo la calificadora de riesgo Moody's Investors Service asignó la calificación de emisor A3mx Escala Nacional y Ba3 Escala Global con perspectiva estable al Municipio de Oaxaca de Juárez, luego de analizar la Cuenta Pública correspondiente al Ejercicio Fiscal 2012, informó Fernando Félix Clímaco, tesorero municipal.

Félix Clímaco señaló que esta calificación emitida por la Institución Calificadora de

Valores autorizada y supervisada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores refleja una tendencia positiva en los ingresos propios del Ayuntamiento capitalino, con bajo nivel de endeudamiento, la cual es considerada como una fortaleza crediticia.

“Con este resultado, Oaxaca de Juárez se ubica en la parte media del rango de calificaciones para los municipios mexicanos y con relación a sus pares refleja niveles y costos por servicio de deuda por debajo de la media de los municipios calificados en su mismo rango”.

Expuso que la calificadora crediticia se basó en las medidas relacionadas al impuesto predial, como la actualización de los valores catastrales y el ajuste en las tasas de cobro de acuerdo al tipo de vivienda.

El tesorero municipal manifestó que esto cumple con el compromiso de la Gestión Municipal de Luis Ugartechea Begué contenido en el Eje 2 del Plan Municipal de Desarrollo 2011-2013 de contar con un Gobierno Eficaz y Eficiente.

Dio a conocer que de acuerdo con el último reporte de opinión crediticia de la calificadora de riesgo Moody's Investors Service, el cual fue publicado el 5 de abril de 2013 señala que la información financiera que recaba el municipio es clara e integral y que los estados financieros son auditados actualmente por un despacho independiente.

También considera viable elevar la calificación si se mantienen a la alza los ingresos propios, lo que permite fortalecer los resultados operativos e incrementar la capacidad de generar financiamiento.